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Aos nove dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e três, às nove horas, foi realizada reunião ordinária do Conselho Municipal de Assistência Social (CMAS) de Campo

Magro. Estiveram presentes: os/as conselheiros/as governamentais Camila Guedes, Rosane da Silva Foques, Luciane Marques da Silva e Emerson Jucelino Vieira Gabroviz; os/as

conselheiros/as não governamentais, Daniel Havro da Silva, Tabata Ferreira de Andrade,Viviany Estevo da Silva, Andrea Carla Lima Casagrande e Edson Pereira de Paula; na

condição de convidada a Servidora Muncipal, Marisa Alex Kloss; além da Secretária Executiva do CMAS, Any Kamilla dos Santos.

11ª Reunião do CMAS

09/11/2023

O presidente do CMAS, Edson Pereira de Paula, agradeceu a presença de todos os presentes e declarou aberta a plenária. Abertura da plenária

Em seguida, foi proferida a leitura da Ata de Reunião Ordinária nº 295/2023 do CMAS, tendo sido o documento aprovado pelos presentes. Item 1 - Ata Reunião

Ordinária 295/2023 – CMAS

Na sequência, passou-se à prestação de contas dos recursos alocados no Fundo Municipal de Assistência Social – FMAS referentes ao 3º trimestre de 2023. Foi apresentado, pelo Conselheiro

Edson, explanação acerca do relatório pormenorizado produzido pelo departamento financeiro da Secretaria Municipal de Assistência Social, dando conta de todas as despesas executadas no

período, que totalizaram R$ 102.168,19 (cento e dois mil, cento e sessenta e oito reais e dezenove centavos). A plenária, após a explanação, fez apontamentos que foram esclarecidos pelo

referido Conselheiro. Ademais, aprovou sem ressalvas a referida prestação de contas.

Item 2 – Prestação de Contas

FMAS – 3º Trimestre 2023

Logo após, foi apresentado o Calendário de Reuniões Ordinárias do CMAS para o ano de 2024. Deliberou-se pela manutenção dos encontros preferencialmente nas segundas quintas-feiras de

cada mês, com início às nove horas da manhã. Nos meses de janeiro e dezembro haverá recesso do órgão, sendo marcadas reuniões extraordinárias sempre que surgirem pautas urgentes. Após

as discussões, o Calendário de Reuniões Ordinárias do CMAS para o ano de 2024 foi aprovado, sem ressalvas, pela plenária.

Item 3 – Calendário de

Reuniões do CMAS 2024

Na sequência passou-se para a prestação de contas da Deliberação 67/2019 - CEAS/PR, nominada como Incentivo Aprimora CRAS e Creas, relativa ao 1º semestre de 2023. A conselheira

Camila destacou que no período de prestação de contas, não houve execução de recursos, uma vez que, o objeto da Deliberação foi integralmente executado no ano de 2020, através da

aquisição do veículo Chevrolet Spin destinado ao Creas, no valor de R$ 97.000,00 (noventa e sete mil reais). Desta forma, em junho de 2023 havia saldo em conta, acrescido de rendimentos,

num montante de R$ 3.950,92 (três mil, novecentos e cinquenta reais e noventa e dois centavos), aguardando abertura de prazo para devolução junto ao Estado. Passou-se para manifestação

dos conselheiros, que aprovaram sem ressalvas, a referida prestação de contas.

Item 4 – Prestação de Contas

Deliberação nº 67/2019 –

Incentivo Aprimora CRAS e

Creas – 1º Semestre 2023

Seguidamente, foi apresentada a prestação de contas da Deliberação 56/2021 CEAS/PR – Incentivo Covid 2021, referente ao 2º semestre de 2022 e 1º semestre de 2023. A Conselheira Camila

explanou que no período do 2º semestre de 2022 foram executados recursos no montante de R$ 29.434,60 (vinte e nove mil, quatrocentos e trinta e quatro reais e sessenta centavos) através da

aquisição de cestas alimentares. Desta forma em dezembro de 2022 havia saldo em conta, acrescido de rendimentos, no valor de R$ 2.261,76 (dois mil duzentos e sessenta e um reais e setenta

e seis centavos). Na sequência, a Conselheira relatou que no 1º semestre de 2023 não houve execução de recursos, sendo assim, em junho de 2023 havia saldo em conta, acrescido de

rendimentos, num montante de R$ 2.379,25 (dois mil trezentos e setenta e nove reais e vinte e cinco centavos). Logo após, passou-se para manifestação da plenária, que aprovou sem ressalvas

a referida prestação de contas.

Item 5 – Prestação de Contas

Deliberação nº 56/2021 –

Incentivo Covid 2021 – 2º

semestre de 2022 e 1º

semestre de 2023

Em prosseguimento, esteve em pauta o Plano de Ação 2024 do CMAS, instrumento de planejamento e organização do órgão. O documento foi elaborado pela Comissão de Documentação e

Rede Socioassistencial do CMAS, a partir das demandas de comissões temáticas, eventos e atividades regimentares, bem como, as deliberações da 14ª Conferência Municipal de Assistência

Social. Após a apreciação da íntegra do documento, os conselheiros fizeram seus apontamentos e ajustes, enfatizando se tratar de relevante ferramenta de trabalho para o controle social. O

Plano de Ação 2024 do CMAS, em seguida, foi aprovado sem ressalvas pelo colegiado, devendo ser divulgado através de resolução própria.

Item 6 – Plano de Ação

CMAS 2024

Seguidamente, foi abordado sobre o acompanhamento das metas do Plano Municipal de Assistência Social, que está em elaboração. Na ocasião, foi deliberado por realizar a apresentação do

status das metas em Reunião Extraordinária, bem como, apresentar também o Censo SUAS 2023 do CMAS e do FMAS, que devido a problemas técnicos no sistema, não foi possível coletar

os dados para analise junto à Plenária. Na sequência, foi agendada Reunião Extraordinária do órgão para 23 de novembro, às 9h.

Item 7 – Acompanhamento do

Plano Municipal de

Assistência Social

Dando continuidade, tratou-se acerca da Reunião Conjunta do Controle e Participação Social da Secretaria Municipal de Assistência Social (SAS). Informou-se que conforme Plano de Ação

do CMAS, para o corrente ano, planejou-se realização de duas reuniões ampliadas, a primeira delas foi um momento destinado para formação e discussão entre os cinco Conselhos vinculados

à pasta da Assistência Social, e a segunda será uma reunião ampliada com os demais Conselhos Municipais. Sendo assim, foi estabelecido por abranger a temática do Dia Internacional do

Combate à Violência Contra Mulher, pois entende-se que o atendimento às mulheres acontecem em todas as esferas municipais. Inicialmente será realizada contextualização acerca da

importância da reunião ampliada de todos os Conselhos Municipais para fortalecer o vínculo intersetorial, bem como, a discussão de pautas comuns, será apresentado o diagnóstico do setor da

Vigilância Socioassistêncial acerca dos atendimentos realizados em 2023 pelo Creas sobre o tema, bem como, o fluxo de atendimento à mulher em situação de violência, no município. Além

disso, o Capitão Octávio Meira, do 22º Batalhão da Polícia Militar de Almirante Tamandaré, será convidado à apresentar o projeto para o fortalecimento do atendimento à mulher no

Município. O encontro será realizado no dia 27 de novembro às 13h30, no Centro de Eventos Antonio Domingos Leonardi. Foi ressaltado que é essencial a presença de todos os conselheiros

do CMAS.

Item 8 – Reunião Ampliada

dos Conselhos Municipais

Posteriormente, a Conselheira Tabata, relatou sua participação na IV Conferência Estadual da Juventude, que teve como tema Reconstruir o presente, Construir o Futuro: Desenvolvimento,

Direitos, Participação e Bem Viver. A Conferência aconteceu nos dias 26 e 27 de outubro, no Setor de Educação Profissional e Tecnológica da Universidade Federal do Paraná, no Jardim das

Américas em Curitiba. A Conselheira explanou sobre as atividades do primeiro dia do evento de credenciamento e aprovação do Regimento Interno da Conferência, bem como, das atrações

culturais e palestras. Os debates aconteceram no segundo dia de evento, contando com 12 eixos, Tabata relatou que participou do Eixo 3 “Direito à Profissionalização, ao Trabalho e à Renda”,

tendo 3 propostas aprovadas a nível Estadual e 3 a nível Nacional. Por fim, na Plenária final foram eleitos 107 delegados que irão participar da Conferência Nacional em Brasília, que ocorrerá

entre os dias 14 à 17 de dezembro de 2023.

Item 9 – Retorno da IV

Conferência Estadual da

Juventude

Na sequência, a Servidora Municipal, Marisa Alex Kloss, que atua como coordenadora da Rede de Proteção à Criança e Adolescente e coordenadora do Creas, relatou sua participação na XIV

Conferência Estadual de Assistência Social, que ocorreu nos dias 03 à 05 de outubro, e teve como temática “Reconstrução do SUAS: O SUAS que temos e o SUAS que queremos”, sendo que

no primeiro dia de evento pela manhã houve credenciamento e abertura, contando com apresentação de vídeo institucional abordando a temática do feminicídio, e falas dos componentes da

mesa de autoridades, que discorreram sobre as conquistas e os desafios do SUAS ao longo destes 19 anos de existência. No período da tarde houve apresentação cultural e palestra Magna com

a Doutora em Serviço Social Lucia Côrtes da Costa, abordando sobre a Assistência Social enquanto política a ser preservada, a qual é responsável por prover os mínimos sociais. Marisa,

relatou que no segundo dia iniciaram os debates em grupo, e que fez parte do Eixo 3 “Articulação entre os segmentos da sociedade civil, com fortalecimento da participação social e da

democracia participativa”, sendo aprovadas 3 propostas a nível Estadual e 2 a nível Nacional. Finalizando o evento foram eleitos 48 delegados que representarão o Estado para a XIII

Conferência Nacional de Assistência Social a ser realizada em Brasília de 9 a 12 de dezembro de 2023.

Item 10 – Retorno da XIV

Conferência Estadual de

Assistência Social

Finalizando a pauta, o Conselheiro Daniel apresentou o processo de trabalho da Comissão de Financiamento e Gerenciamento do FMAS, que analisou a proposta da Secretaria Municipal de

Assistência Social – SAS com relação à Lei Orçamentária Anual - LOA para 2024, tendo aprovado a elaboração da referida peça orçamentária, apresentando as seguintes recomendações para

a aludida Secretaria, para o próximo exercício: que seja enviada a este Conselho de Direitos, com no mínimo 15 dias de antecedência ao envio de propostas orçamentárias pelo Executivo

Municipal à Câmara Municipal; que contenha a proposta atual e seja inserida uma coluna com os valores do exercício anterior em um mesmo documento, preferencialmente em formato xls,

xlsx ou csv, indicando o somatório de recursos livres e de recursos vinculados. Após explanações dos presentes, a plenária aprovou o parecer da Comissão de Financiamento e Gerenciamento

do FMAS. Por fim, o Conselheiro Daniel realizou convite para a exposição dos trabalhos elaborados pelos participantes dos serviços da Associação Solar Ita Wegman, que acontecerá em 10

de dezembro, sendo as demais informações repassadas na continuidade.

Item 11 – Assuntos diversos

Após o exposto, eu, Any Kamilla dos Santos, declaro que a ata foi lavrada por mim e que o registro de presença encontra-se em anexo.

ESTADO DO PARANÁ
PREFEITURA MUNICIPAL DE CAMPO MAGRO

SECRETARIA MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL
ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA Nº 296/2023 – CMAS
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ANY KAMILLA DOS SANTOS EDSON PEREIRA DE

PAULA

Secretária Executiva Presidente do CMAS
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